

RIMMEL, Eugène

A collection of 13 Rimmel Ltd. original Art Nouveau soap and perfume labels

Référence : 5751

Paris E. Rimmel Ltd 1895 Un ravissant ensemble d'emballages originaux en chromolithographie découpés à l'emporte-pièce, provenant de la société Rimmel Ltd. Ces emballages étaient destinés à des savons et des parfums. La collection, composée de treize pièces et de trois initiales, est légèrement collée sur un carton de support et est actuellement encadrée sous verre dans cinq cadres récents en bois foncé. Chacune des étiquettes est neuve et en parfait état d'origine. Les couleurs et les motifs sont éclatants, et l'or brille toujours de mille feux. La décoration Art nouveau, composée de chérubins et de fleurs, évoque l'esprit fin de siècle. Chaque cadre mesure 26 cm x 34 cm. Les cinq feuilles peuvent être retirées des cadres vitrés avant l'expédition. Le contenu détaillé est le suivant : (1) Un grand emballage de « Poudre de Riz » (10 cm x 20 cm). En dessous se trouve une bande décorative dorée à motifs de feuilles d'acanthé de 5 cm x 32 cm. (2) Deux étiquettes de parfum : « Clove Carnation » et « White Heliotrope ». Elles mesurent 14 cm x 7 cm. Entre les deux se trouve une étiquette portant les initiales « ER. » pour Eugène Rimmel. Celle-ci aurait servi à sceller la bande située en dessous (détails identiques à ceux de l'article 1). (3) Une enveloppe ayant contenu un sachet de fleurs parfumées à l'illet cloué. 9 cm x 12 cm. Accompagnée de deux cachets à initiales et d'une bande décorative. (4) Un grand paquet individuel de « Parfum Concentré », 16 cm x 19 cm. En excellent état. Enfin, (5) comprend cinq paquets de « poudre de riz » aux parfums de rose blanche, d'illet cloué, naturel, de mimosa et de violette des bois. Chacun mesure 8 cm x 9 cm. Ces articles peuvent être datés d'environ 1895. Rimmel est devenue E. Rimmel Ltd en 1889 après le décès de son fondateur. Le style Art nouveau est très « fin de siècle ». Les étiquettes sont toutes en excellent état, propres et sans plis. Une très belle collection.

Commentaire : A lovely set of original die cut chromolithograph packaging from Rimmel Ltd. These are for soaps and fragrance. The collection of thirteen items and three initials are lightly tipped onto backing card, and are currently framed under glass in five recent dark wood frames. Each of the wrappers is unused and in perfect original condition. The colour and decoration are bright, and the gold is still glowing. The art nouveau decoration of cherubs and flowers is redolent of the fin de siècle. Each frame is 26cm x 34cm. The five sheets can be removed from the glass frames before shipping. Detailed contents are: (1) A large Poudre de Riz (rice powder) package. (10cm x 20cm). Below is a gilt acanthus leaf banding strip of 5cm x 32cm. (2) Two fragrance labels. Clove Carnation and White Heliotrope. These are 14cm x 7cm. In between is an initial label of ER. for Eugène Rimmel. This would have been used to seal down the band which is below (details as per item 1). (3) An envelope which held a sachet of Clove Carnation scented flowers. 9cm x 12cm. Along with two initial seals and a banding strip. (4) A large solo packet for Parfum Concentré 16cm x 19cm. In excellent condition. Finally, (5) has five packets for poudre de Riz in White Rose, Clove Carnation, natural, Mimosa and Wood Violet. Each are 8cm x 9cm. These items can be dated to circa 1895. Rimmel became E. Rimmel Ltd in 1889 after the death of it's founder. The art nouveau styling is very fin de siècle The labels are all in excellent, clean, uncreased condition. A very nice collection.

Année

1895

Prix : **350,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares
harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-5751>